

SEMANA SANTA 2023 EN "LA ATALAYA"

Pozuelo de Alarcón

DOMINGO DE RAMOS

Con la celebración de la Eucaristía en este domingo de Ramos, iniciamos la Semana Santa.



Nosotras, agradecidas a Jesús por su entrega y convencidas de que su muerte es fuente de vida para siempre, lo aclamamos gozosas como hizo aquella gente que salió a recibirlo en Jerusalén con sus ramos y palmas. La bendición de ramos, en plena naturaleza. A continuación, entre cánticos de alegría hicimos la procesión hasta la capilla.

El Miércoles Santo como preparación al Triduo Pascual, hicimos Retiro. El Padre Antonio empezó diciendo que el MISTERIO PASCUAL es la manera como la Santísima Trinidad lleva a cabo la salvación de la humanidad y nos presentó los tres días del Triduo Sacro:

Jueves Santo. Eucaristía Sacramento del Amor que hace posible el nuevo mandamiento del amor fraterno.

Viernes Santo. Día de la oración universal y adoración de la Cruz.



Sábado Santo. Acompañamos a la Virgen en su soledad y esperamos con **Ella** la Resurrección de Jesús.

El día de Jueves Santo nos encontramos la Capilla con una ambientación que permanecería hasta la Resurrección del Señor. Delante del Altar se colocaron unos troncos, raíces, rocas...que servirían de base para cada uno de los motivos que pedía la liturgia. El Jueves, **pan, uvas, una copa.** El viernes, un busto de **Cristo en su agonía**...El Sábado **unas ánforas, el símbolo del sudario,** y Nuestra Señora en su Soledad, y el Domingo todo floreció. Flores blancas y luces sobre los troncos muertos.

JUEVES SANTO

El día del **Amor** toma un carácter fraterno desde la mañana en el desayuno y comida, churros, comida con un grabado de la Última Cena y bombones.

Por la tarde; nosotros, como comunidad creyente, nos unimos también a la Mesa del Señor en La Eucaristía, reviviendo aquel momento entrañable. Al final del día acompañamos a Jesús Eucaristía expuesto en el Monumento, con una Hora Santa.





VIERNES SANTO



Por la mañana, convocamos a hermanas y residentes en la Capilla, a un Viacrucis para unirnos al Señor en su camino hacia el Calvario. **"Si alguien me quiere servir, tome su Cruz y me siga."**



La celebración de hoy ,por la tarde, es de contemplación, de recuerdo, de silencio y adoración. Acompañamos a Jesús en su pasión y en su muerte, muestra de su gran amor hacia nosotros´.

SÁBADO SANTO





Acompañamos a María en su soledad, “La Pasión contada por María,” Inspirado en el texto de Julia Merodio Arancel, recorriendo diversas estaciones, teniendo como fondo proyecciones y cánticos alusivos a cada momento.

Por la tarde comenzamos la **Vigilia Pascual** con la bendición del fuego rodeados por una naturaleza viva. A continuación, la procesión con el Cirio encendido y cánticos de luz, hasta la Capilla. Es la fiesta de la Vida. La de Jesús y la mía. Si no hago mía esa Vida, las celebraciones, por muy solemnes que sean, quedan vacías de sentido.



Con este signo, queremos pasar de la oscuridad a la Luz, de la maldad al bien, de la muerte a la vida, del Viernes Santo al Domingo de Resurrección.



DOMINGO DE RESURRECCIÓN



Es día de alegría festiva y contagiosa. **EL SEÑOR HA RESUCITADO.**

Nuestro altar se vistió de fiesta, brotó la vida y la luz.

Después de la Eucaristía Solemne, vinieron los abrazos y felicitación de la Pascua entre las Residentes y hermanas.

La comida de fiesta, terminando con un brindis de Resurrección.

Ya hicimos el camino con Jesús y Nuestra Señora hasta el Calvario. Ahora nos queda bajar a Galilea, a nuestro vivir de cada día y comunicar a todos con nuestra vida que Jesús ha resucitado.

¡¡¡FELIZ PASCUA DE RESURRECCIÓN PARA TODOS!!!

Residente: Juana Sánchez